

HISTOIRE

Jean-Luc Cléménçon : Orthoprothésiste au sein de l'Institut Régional de Réadaptation du Nord-Est, à Nancy depuis 25 ans, j'ai fondé en 2000 l'association Entr'Aide dans le but d'aider les personnes amputées à réaliser leur projet de vie et de loisir.

Le projet "Une lame pour courir" est une opération qui a pour but de permettre à chaque enfant amputé de membre inférieur de pouvoir courir dès l'âge de 6 ans avec un changement régulier de la lame en fonction de sa croissance et cela GRATUITEMENT.

<https://www.facebook.com/pg/entraide.unelamepourcourir/about/>

La photo au verso est celle d'un jeune au stade Charlety lors d'une manifestation d'athlétisme, valides et handicapés

Sujet :remué

Date :Thu, 19 May 2016 14:42:56 +0000

De :Jean-Luc Cléménçon

Pour :

Essais de lame , cet aprem, pour un jeune de 12 ans qui se bat depuis plusieurs années avec un cancer, il est amputé à mi-jambe.

Pas bien sûr avec la lame dans les premiers pas, il s'est mis à courir, très bien, au bout de 5 minutes; 20m, 30m... avant de fondre en sanglots... trop heureux... L'émotion était trop forte pour lui. Il nous a demandé de le filmer avec son téléphone pour ses parents.

Après il a couru encore, de mieux en mieux.

On attends tout de même encore quelques semaines : le moignon n'est pas tout à fait cicatrisé.

Waouh!! heureusement que les 21 gamins ne sont pas tous appareillés chez nous ! moi, émotionnellement je tiens pas la distance !!!!!

